

# BÖHMER AKTUELL

## Ihr Infobrief aus Berlin



Nr. 11 | 30.11.2012

### ALLE JAHRE WIEDER Weihnachtsbäume aus der Pfalz schmücken Bundeskanzleramt und Landesvertretung Rheinland-Pfalz

Es ist gute Tradition: Pünktlich zum 1. Advent sorgen Pfälzer Tannen im Bundeskanzleramt und in der Landesvertretung Rheinland-Pfalz für vorweihnachtlichen Glanz. Freiwillige des Technischen Hilfswerks (THW) und der Freiwilligen Feuerwehr Frankenthal stemmten auch in diesem Jahr Transport und Aufbau der Bäume. Sichtlich beeindruckt nahm Bundeskanzlerin Angela Merkel die fast sieben Meter hohe Tanne aus Frankenthal persönlich in Empfang und dankte den Helferinnen und Helfern im persönlichen Gespräch für das besondere Adventsgeschenk.



geordneter Christian Baldauf und der Ehrenvorsitzender der CDU Frankenthal Wolfgang Biundo. Die beiden Weihnachtsbäume in Berlin sind für mich jedes Jahr sichtbares Zeichen des großartigen ehrenamtlichen Engagements, für das THW und Freiwillige Feuerwehr stehen.

Am Tag zuvor wurde im Rahmen einer Feierstunde bereits der Weihnachtsbaum an die Landesvertretung Rheinland-Pfalz übergeben. Für vorweihnachtliche Stimmung sorgten auch Schülerinnen und Schüler der Musikschule Frankenthal. Gemeinsam mit dem Leiter der Musikschule, Herrn Hans-Jürgen Thoma, sind sie hierzu eigens nach Berlin angereist. Ich habe mich sehr gefreut, dass der Generalsekretär der CDU Rheinland-Pfalz Patrick Schnieder MdB und weitere Bundestagskollegen aus Rheinland-Pfalz ebenfalls den Weg in die Landesvertretung zur Weihnachtsbaumübergabe gefunden haben. Beim anschließenden Essen



**Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe CDU-Freunde,**

*auch in Berlin kündigt sich langsam die Weihnachtszeit an. Die Straßen sind geschmückt und die vielen Lichter sorgen für eine festliche Stimmung in der Stadt.*

*Zwei besondere Glanzlichter sind seit dieser Woche auch im Bundeskanzleramt und vor der Landesvertretung von Rheinland-Pfalz zu bewundern: Zwei pfälzische Weihnachtsbäume geben auch in diesem Jahr einen Vorgeschmack auf die Weihnachtszeit und verströmen pfälzisches Flair in der Bundeshauptstadt.*

*Das politische Berlin war in der vergangenen Woche mit der Verabschiedung des Haushalts beschäftigt. Die Bundeskanzlerin machte deutlich: Wir sanieren weiter den Haushalt, wir entlasten die Bürger, wir investieren noch mehr in Bildung und wir bewältigen Schritt für Schritt die Schuldenkrise in Europa.*

*Bei allen sorgenvollen Nachrichten, die uns erreichen, wird leider allzu oft vergessen: Wir stehen in Deutschland hervorragend dar. Die Steuereinnahmen sind erfreulich, das deutsche Jobwunder findet weltweit Anerkennung und die Wettbewerbsfähigkeit unserer Wirtschaft ist beeindruckend. Gerne will ich all meine Kraft dafür einsetzen, dass es so bleibt!*

*Ihnen und Ihren Familien wünsche ich einen gesegneten Ersten Advent und grüße Sie herzlich*

**Ihre Maria Böhmer**